
 
 
 
Feliz día de vacunación 
Mensaje semanal de la Obispa Presidente de la ELCA, Elizabeth Eaton  
19 de marzo de 2021  
  
En el Día de San Patricio de 2021, la Obispa Presidenta de la ELCA, Elizabeth Eaton, recibió su 
primera dosis de la vacuna contra el COVID-19. Este fue su proceso. 
 
Trabajador(a) de la salud: ¿Se la ponemos en su brazo izquierdo? 
Obispa Eaton: Sí, por favor. Vea, esto me pondrá los brazos como los de Michelle Obama sin 
tener que ejercitarme. 
Trabajador(a) de la salud: ¿Me puede confirmar su nombre y fecha de nacimiento? 
Obispa Eaton: Elizabeth Eaton. Estamos en el Departamento de Salud de Village of Skokie, 
donde estas maravillosas personas nos están ayudando a todos a volver a una vida fuera de 
aislamiento. 
Trabajador(a) de la salud: ¿Lista? 
Obispa Eaton: ¡Sí! (A la pantalla.) ¿Ustedes están listos? ¡Muy bien! 
Trabajador(a) de la salud: Le pido que relaje su brazo, ¿de acuerdo? Fácil y suavecito.  
Obispa Eaton: Está bien. ¡Yupi! 
Trabajador(a) de la salud: ¡Ya la tiene!  
Obispa Eaton: ¡Gracias! 
Trabajador(a) de la salud: ¿Qué le pareció? 
Obispa Eaton: Fue perfecto. Usted es bueno(a) en esto. Gracias. ¿Ven ustedes? Es facilísimo. 
Trabajador(a) de la salud: Le voy a poner una curita.  
Obispa Eaton: Perfecto. 
Trabajador(a) de la salud: Diríjase al área de espera —las damas le indicarán dónde debe ir. 
 
Obispa Eaton: Así que he recibido mi primera dosis. Estamos en un área de espera para ver si 
me da alguna reacción adversa. Me siento bien. 
¡Feliz Día de San Patricio! Como vio, el proceso fue muy fácil y sencillo. Los voluntarios y el 
personal médico son excepcionales —uno entra y sale en pocos minutos. Mi período de espera 
fue de 15 minutos, sin efectos secundarios. Así que realmente no es una molestia ponerse esta 
vacuna. Y es algo que es importante, no sólo para mí, sino también para mi familia, para mis 
colegas, para mis amigos, para nuestra comunidad. Mientras más de nosotros nos vacunemos, 
más pronto podremos reunirnos y cantar himnos en voz alta en la iglesia y en otros lugares. Es 
sumamente importante. 
 
Y el Día de San Patricio es uno de mis festivales favoritos del año porque es un momento para 
pensar en la libertad que se nos ha dado en Dios. Siempre interpreto el Magníficat, como que 



“Dios ha volteado las cosas patas arriba”. Esta vacuna revertirá la turbulencia de esta época de 
aislamiento. 
 
Así que cuídense, querida iglesia. 
 


